

# 掛合小学校 校報 ましみず

〈第10号〉  
平成26年2月発行

## 公開授業とPTA研修

1月は、全学級が人権・同和教育に視点を当てた学習を公開しました。「あっていい違い・あってはいけない違い」について考えたり、障がいのある方の気持ちを考えた取組みを体験したりしました。子どもたち一人一人が、人権についてよく考えることができたと思います。これからも、友だちや周りの人を大切に作る心・思いやりの心をさらに伸ばしてほしいと願っています。

公開授業の後は、PTA研修でした。PTA会員の6割近くの方が研修会に残ってくださり、子育てについて考えました。雲南市教育委員会の方にファシリテーターをしていただいて、「親学プログラム」を行いました。親として、子どもに身につけさせたいこと（しつけ）にはどんなことがあるのかをグループに分かれて検討しました。ただ聞くだけの研修会ではなく、参加型の研修だったので、保護者の方の日頃の悩みを共有したり、子育てのヒントを見つけたりできたようです。保護者の方からの感想には次のようなことが書かれていました。

- ・いろいろな意見を聞くことができてよかった。大切なことを見直すことができたような気がする。
- ・とてもよい研修だった。自らをふり返り、子どもにしつけをしていきたい。
- ・親としてはっと気づかせてくれる機会ができ、よかったと思う。
- ・今後の親子のコミュニケーションに生かしたいと思う。
- ・日々の忙しい流れの中、怒るのもしつけといっしょになっているので、少し時間をおいて考えるいいきっかけになった。
- ・子どもそれぞれ、親もそれぞれだが、1対1で向き合う姿勢を大切にしたい。

また、2月12日は今年度最後の学習公開日でした。学年のまとめをしている学級も多く、今までに学習したことを発表したり、保護者の皆様へ感謝の気持ちを表した手紙を読んだりしていた学級もありました。次の学年へ向けての準備が一步一步進みつつあります。

学級懇談会では、1年を振り返って話し合いをしたり、次年度の役員さんを決めていただいたりしました。今年度も、大変お世話になり、ありがとうございました。



**スキー教室……**中山間地域の特色を生かした教育活動としてのスキー教室に、今年も5・6年生が参加しました。この日はとても天気がよく、すばらしいコンディションで、充実した研修を行うことができました。前もって自己申告した習熟度別のグループに分かれ、それぞれのグループに指導講師の方についていただいて、研修を行いました。子どもたちは、この日をとても楽しみにしていたようで、疲れも見せず、最後まで全力で頑張ることができました。技術の向上だけでなく、多くの友だちといっしょに取り組んだ楽しい思い出になることと思います。

指導講師の皆様には、大変お世話になり、誠にありがとうございました。



**一日入学……**26年度に入学される子どもたち、保護者の方をお迎えし、一日入学を行いました。子どもたちは、1年生とのなかよし会に参加しました。1年生は、この日のために縄跳びや合奏などの練習をしたり、ゲームの準備をしたりしました。保育所の子どもたちは、1年生との交流をととても楽しみにしていたようで、楽しいひとときを過ごすことができました。

保護者の方には、学校生活のきまりや集金などについてお知らせしたり、入学までに身につけておいてほしいことなどをお伝えしたりしました。その後、入学用品の販売も行いました。

来年度は、28人の新入生を迎える予定です。元気で楽しい小学校での生活が送れるように、教職員一同、準備に当たってまいります。不安もおありのことと思いますが、どうか、安心してご入学されますようお願いしております。



**6年生も一日入学！……**卒業する6年生も、中学校に一日入学に出かけました。中学生としての心構えを聞いたり、中学生の授業を見学したりしました。また、理科の先生から、模擬授業を受けました。ふだんとは違って、とても緊張した表情で中学校を見学していました。しかし、きっと一人一人、入学を心待ちにしていることと思います。ゴールは目の前。中学校に向かって、ラストスパートの毎日です。



**おもちゃまつり……**2年生の子どもたちが、生活科の時間に作ったおもちゃで遊んでもらおうと、1年生を招待しました。この日のために2年生は、説明の仕方を考え、1年生にわかりやすく伝えるためにグループごとに工夫してまとめていました。当日は、1年生も2年生も、わくわくそわそわしていて、活動をととても楽しみにしていました。1年生がやってくると、2年生は早速おもちゃの説明をして、1年生に楽しく遊んでもらっていました。みんな大喜びで、とてもいい交流ができました。今後も、このような姿がたくさん見られるよう、活動の工夫をしていきたいと思ひます。



**残り1ヶ月となりました……**本年度も、あとわずかとなりました。主な予定は下記のとおりです。最後までご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

- |                |                     |          |           |
|----------------|---------------------|----------|-----------|
| 2月27日(木)       | 6年生を送る会             | 2月28日(金) | PTA 運営委員会 |
| 3月 3日(月)・7日(金) | なわとび名人(超人)によるなわとび指導 |          |           |
| 3月 7日(金)       | PTA 総会              | 3月19日(水) | 卒業証書授与式   |
| 3月20日(木)       | 給食終了                | 3月24日(月) | 修了式・離任式   |